



Inversión en la iluminación de las comparecencias públicas del presidente

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

El Ministerio de Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática ha emitido un contrato para mejorar la iluminación de las comparecencias del presidente Pedro Sánchez. Este departamento ha contratado a una empresa para mejorar la iluminación de las comparecencias públicas del presidente del Gobierno y otros comparecientes en el Complejo de la Moncloa y en el resto del territorio español que asciende a 77.134,25 euros. Preguntamos. ¿En un momento de grave crisis ve el Gobierno necesario dar más luz al Presidente?

Esa cantidad equivale al pago mensual de cerca 300 autónomos. ¿Cuál es el criterio para semejante gasto?

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado